



A través de un convenio entre el Servicio de Salud Talcahuano y la Corporación Renal Infantil Mater

## Hospital Las Higueras concreta operativo quirúrgico infantil



Acudieron profesionales desde Santiago a participar del operativo.

Fueron 46 intervenciones las que se realizaron con el objetivo de disminuir la lista de espera en criptorquidia, fimosis y hernias.

En el Hospital Las Higueras se llevó a cabo un operativo que permitió concretar 46 cirugías infantiles y así reducir la lista de espera en este tipo de intervenciones. Esto se pudo concretar a través de una alianza entre el Servicio de Salud Talcahuano (SST) y la Corporación Renal Infantil Mater.

La subdirectora de Gestión Asistencial del SST, Paulina Besser, indicó que "es un convenio que tenemos con el Ministerio (de Salud) y la Corporación Mater, donde vienen a apoyarnos en la reducción de la lista de espera infantil. Básicamente, en procedimientos quirúrgicos de criptorquidia, fimosis y hernias

abdominales".

Por su parte, la directora del Hospital Las Higueras, Patricia Sánchez, precisó que "como institución nos hemos preparado mucho para este operativo, agradeciendo a los profesionales que están viniendo, que se desplazaron desde Santiago para estar dos días compartiendo con nosotros y, también, a todos nuestros profesionales técnicos que pusieron a disposición su tiempo y su voluntad".

La Corporación Renal Infantil Mater es una institución privada que atiende a niñas, niños y adolescentes con enfermedades renales y urológicas hace más de

30 años, y vienen realizando estos operativos quirúrgicos hace ya 10 años, así lo expresó la enfermera coordinadora del programa, Antonia Heusser, agregando que "desde el año pasado nos propusimos acabar con la lista de espera en cirugía infantil y nació nuestro programa "Creciendo Sin Espera". Y es a lo que hemos venido al Hospital Las Higuera para resolver pacientes de cirugía infantil".

Entre otras estrategias que ha venido desarrollando el SST para reducir la lista de espera quirúrgica, se encuentran la descentralización territorial de prestaciones y el trabajo en red entre los esta-

### ● La corporación

Mater es un organismo privado con 30 años de vida que atiende a niños, niñas y adolescentes con enfermedades urológicas a través de operativos.

blecimientos hospitalarios del Servicio. En este sentido, el Hospital Penco Lirquén ha aumentado la programación de cirugías diferidas, donde se han operado gran parte de los casos de la subespecialidad de extremidad superior, tobillo y pie.

Además, desde diciembre 2024 comenzaron a realizar cirugías de rodillas tanto de urgencia como de Lista de Espera Quirúrgica.